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APEL 
Compte Rendu Conseil d’Administration du 

15/04/2021 
 

Présents Excusés Absents 

 
Mme Petit 
Mme Blanchet 
 

1. FERNANDEZ Hervé 
2. DEGAS Aurélie 
3. HERVIEU-COLLAYE Anne 
4. PAILHES Martin 
5. PEPE Bénédicte 
6. OLIVERO Virginie 
7. HEDRICOURT Françoise 

 

 
 
 
 

8. SAMSON Soline  
9. DOLACINSKI Caroline  
10. CUBAUD Audrey 
11. GRANCHER Carine 
12. MERCIER Florence 
13. CARETTE Martial 

 
 
 
 

14. DOS SANTOS Vivianne 
15. ASSAN Caroline 
16. BONNET Pierre 
17. PESCHARD Maria 
18. D’ORLEANS Maria 
19. PICHOT Boris  

 

19 membres = Quorum 1/3 soit 7 membres 
 

-=-=- 
Ordre du jour : 
 
Approbation du PV du CA du 21 janvier (en PJ) 
Point membres du CA APEL 
Tour de table des directrices 
 
Budget : 

• Budget (Régularisation) et organisation des ateliers bricolages à l'école 
• Budget Livrets ADO Collège supplémentaires (50 ex) 
• budget pour l'intervention de l'auteur au collège 

 
Actions : 

• Op sweat => à la rentrée de septembre 2021 
• point vente de printemps,  
• Tee shirts pour l'école 
• Proposition d'activités au Collège ? 
• vente d'étiquettes nominatives (on l'a fait il y a 2 ans, pas l'an dernier mais on nous l'a réclamée) 

 
Points divers 
 

-=-=-  



 

Thème 

 

Décision 
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Approbation CR 
 

Approbation à l’unanimité du PV du CA du 21/01/2021  

Point équipe Démission : 
• MA de Jocas : manque de dispo 
• Auguste Lobrot : suite travaux 

 
Hervé Fernandez : 
• Reste à l’APEL au-delà de juin (départ prévu initialement) 

Tour de table 
Mme Petit 

• Départ retraite après 3 ans 
• Remplacement non connu encore 

 
Contexte Covid 
 
• Distanciel depuis le 5/04 

reçus entre 5 et 7 enfants prioritaires 
• Si retour le 3 mai, ce sera le mieux 

 
• Toutes les familles ont été contactées : retour positif à 95% 
• Qq enfants ne savent tjrs pas se servir de pronote 
• Gros pb de la classe du Cned 

 
• Pour les 3ème : question d’orientation  

& sur le brevet => pas de changement à date 
 

Les visio sont laissées à l’appréciation des enseignements 
si besoin, prêt d’ordinateur aux familles 
 
Pour les 3ème : orientation 
 

• Fiche navette au retour à l’école 
la saisie des vœux est faite par le collège 

• Si lycée public, rien à faire 
pour les options sont présentes dans le catalogue onisep 

• Si lycée privé, les démarches ont déjà dû être faites 
 
Protocole sécurité : 

• Validation en mai par le CSE  
• Ensuite le collège pourra nous l’envoyer 
 

Point Lecture 
• Projet de lecture à haute voix  
• Il y a eu le dico d’or sur des 6ème et des 4ème 
• L’année prochaine : le projet voltaire proposé à toutes les classes 

 



 

Thème 

 

Décision 
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Tour de Table  
Mme Blanchet 

Contexte covid 
• Accueil d’une vingtaine enfants prioritaires 
• Belle solidarité des enseignants et personnel 

 
Pour l’école : 
• Les budgets actés 
• Les entreprises retenues 

 
Quid d’une information aux parents avant le fin de l’année ? 

 
Qq projets : 

• Classe découverte au rigeard 
• Temps de carême (bracelet de l’amitié avec le Vietnam) 

 

Budget • Auteur au collège : annulé car pendant les vacances du confinement  
Françoise voit avec Mme Perronneau pour la rencontre d’auteur avec 
l’esperluette 

 
• Organisation des ateliers bricolages à l'école 

9 classes intéressés 
max 400 € (1,5€ par enfants) 
Vote pour : 7 à l’unanimité 
 

• Budget Livrets ADO Collège supplémentaires (50 ex) 50 x  6 =300 € 
Vote pour : 7 à l’unanimité 

Actions • Op sweat collège=> à la rentrée de septembre 2021 
 
• Vente de printemps : 2500 € de CA 

en 60 commandes 
soit 750 € 
livraison début mai 

 
• Tee shirts pour l'école 

à la rentrée 
 

• Proposition d'activités à l’École : Vente d'étiquettes nominatives  
Bénédicte qui gère : mail, connexion, distribution 
 

• Correspondant à l’étranger au collège 
c’est à l’initiative des professeurs en langue 
Quid d’approcher les profs de Cambridge 
Françoise prend contact avec Mme Vignol 
Martin prend contact avec Mme Quillivic 
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Portes ouvertes Collège : 
• Peut-être en mai pour les futurs 6ème  
• Au moins en juin avec les CM2 Guéry et Jean Paul II 
• Monsieur Saunier a fait une vidéo sur le collège 
• Sur le site APEL se serait bien que cela renvoie sur le lien 

 
École : 

• Aimerait en faire tout de même en mai et juin 

 

Planification des 
prochains Conseils 
d’Administration 

• Jeudi 20/05 à 20h30 au collège 
• Jeudi 24/06 à 20h30 au collège 

 

 
• Prochain CA le jeudi 20/05 à 20h30 au collège 

 
Fin de la réunion à 22h10. 
 
 

   
 Anne Hervieu  Hervé Fernandez 


